
平成２７年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月１５日）

２－１

未 来 ネ ッ ト ３４番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 産業等の振興について

１ 知事は、本県の復興を加速させるため、ロボット関連産 知 事 産 業 創 出 課

業の集積にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ ふくしま産業復興投資促進特区における課税の特例を来 商工労働部長 企 業 立 地 課

年度以降も継続するよう国に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 県は、台湾や東南アジア地域からの観光誘客にどのよう 観光交流局長 観 光 交 流 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

課

国の取組を積極的に活用し地方創生を進めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

三 危機対応の充実について 危機管理部長 危 機 管 理 課

危機対応の充実について、県はどのように考えているのか

尋ねたい。

四 原発事故への対応について

１ 廃炉の取組における安全確保に向けて監視体制を強化す 〃 原子力安全対策

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

２ 中間貯蔵施設の用地取得について、県はどのように関わ 生活環境部長 中間貯蔵施設等

っていくのか尋ねたい。 対策室

３ 除去土壌の減容化の課題について、県はどのように考え 〃 〃

ているのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、市町村除染における仮置場での長期保管に伴う適 生活環境部長 除 染 対 策 課

正管理にどのように対応していくのか尋ねたい。

五 復興と再生について

１ 県は、住民の帰還に向け、避難市町村の生活環境の整備 避難地域復興局 避難地域復興課

をどのように支援していくのか尋ねたい。 長

２ 避難市町村が計画する復興拠点整備への支援について、 〃 〃

県の考えを尋ねたい。

３ 県は、常磐自動車道への追加インターチェンジの設置に 〃 〃

ついて、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、常磐自動車道の４車線化に向け、どのように取り 土 木 部 長 高 速 道 路 室

組んでいくのか尋ねたい。

六 被災地域の安全確保について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

被災地域における安全・安心の確保について、県警察の考

えを尋ねたい。

七 被災地域の農業対策について

１ 避難地域等の営農再開に向け、県は農業者をどのように 農林水産部長 農 林 企 画 課

支援していくのか尋ねたい。

２ 避難地域等に非食用の工芸農作物を導入すべきと思う 〃 園 芸 課

が、県の考えを尋ねたい。

３ 農作物等の被害を防止するため、有害鳥獣捕獲の担い手 〃 環境保全農業課

の確保に向けた射撃場施設の整備等への支援が必要と思う 自 然 保 護 課

が、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 被災者等の支援について

１ 復興公営住宅について、避難者の入居ニーズを把握し、 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

その変化に対応すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ 県は、復興支援員を活用した県外避難者への支援にどの 〃 避難者支援課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、被災者の心のケア対策にどのように取り組むのか 保健福祉部長 障がい福祉課

尋ねたい。

九 損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 被害者の早期の生活再建に向け、原子力損害賠償紛争解

決センターの和解仲介案を積極的に受け入れるよう東京電

力に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 農林業の営業損害について、平成２９年１月以降も賠償

を確実に継続するよう国及び東京電力に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

３ 旧緊急時避難準備区域等における住民の生活再建のた

め、被害の実情を踏まえた賠償はもとより、早期復興に向

けた施策を積極的に実施するよう国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十 健康づくりについて 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、これまでの健康づくりの取組を踏まえ、健康長寿社

会の実現に向けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、児童生徒の学力の向上を図るため、定

着確認シートや県独自の学力調査をどのように活用してい

くのか尋ねたい。


